Ecuador, lunes 3 de noviembre de 2008

METRÓPOLI GUAYAQUIL 17

Espol celebró 50 años de creación

Con una sesión solemne que reunió a personalidades del quehacer político, económico, cultural, educativo y social, nacional e internacional, se celebró los 50 años de creación de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol).

En el acto, que se realizó en el Centro de Convenciones Simón Bolívar de Guayaquil, Moisés Tacle destacó la trayectoria de ese centro de estudio por sus aportes y además mencionó que de sus graduados ya superan en número los 11.000.

Se reconoció el apoyo del sector público, por verlos como aliados estratégicos para alcanzar objetivos nacionales, y el privado, por ser beneficiarios de la vida académica tras la confianza que demuestra al buscar ayuda técnica.

Personalidades como Iván Rodríguez, ex Ministro de Minas y Petróleos y también egresado y catedrático de la universidad, exaltaron a la Espol al señalar que la exigencia académica del pasar de los años le ha permitido estar entre las mejores de Sudamérica y del mundo.

"Me siento agradecido y me siento muy honrado de ser un profesor que pertenece a la Espol", manifesto el ex Ministro.

La institución educativa recibió reconocimientos y condecoraciones por parte de la Prefectura del Guayas, Distrito Metropolitano de Quito, Consejo Nacional de Educación Superior (Conesup) y del Municipio de Guayaquil.

Al acto asistieron los ex presidentes de la República, Gustavo Noboa y Alfredo Palacios; ex vicepresidentes como Blasco Peñaherrera y Pedro Aguayo; el gobernador del Guayas, Francisco Jiménez, en representación del Presidente de la República; procurador General de la Nación, Carlos Pólitante otros. (MAC)